

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-propriétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547, Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Banlieue, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés. Adresser toutes communications simplement comme suit: **LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.**

VOL. XXV

VENDREDI, 4 AOUT 1899

No 5

COMMERCE, INDUSTRIE ET FINANCE

On s'occupe beaucoup aux Etats-Unis de la falsification des produits alimentaires. Le Dr H. W. Wiley, qui a été pendant nombre d'années le chimiste en chef du ministère de l'Agriculture, a été entendu par la Commission compétente du Sénat. Il a exposé devant elle les nombreuses sortes de falsifications, les divisant en deux classes: nuisibles ou inoffensives, subdivisant celles-ci ensuite. Quelques-unes ont paru exagérées, pendant que d'autres produisaient quelques sensations. Il cita notamment l'entreprise qui eut lieu, il y a quelques années, par quelques manufacturiers à Philadelphie, pour introduire dans la consommation un café fabriqué avec de la farine, du glucose et d'autres matières. Il en résulta qu'une fois la fraude découverte, ces négociants durent quitter l'Etat de l'Illinois, et que ce commerce fut ruiné.

Cependant, suivant lui, la plupart des falsifications sont plutôt inoffensives pour la santé: elles visent davantage la poche du public. De sorte que l'unique remède qu'il propose est d'obliger le commerçant à étiqueter le produit qu'il vend, selon ce qu'il est, de manière que le client sache ce qu'on lui donne.

De leur côté, les fabricants de

conserves alimentaires ne préconisent pas l'emploi de substances chimiques pour la conservation des diverses denrées; si quelque chose laisse à désirer, disent-ils, il ne faut s'en prendre qu'à ceux qui emploient des boîtes trop minces, mal conditionnées et souvent d'un modèle plus petit pour pouvoir vendre meilleur marché. En un mot, une boîte solide doit garder la marchandise intacte pendant des années.

On a présenté, ces jours derniers, à M. Chs A. Giroux, assistant-caissier de la Banque Hochelaga, une épinglette ornée de diamant, ainsi qu'une magnifique paire de boutons de manchettes en or, pour marquer l'anniversaire de ses 25 années de services à la Banque. M. Prendergast, le gérant-général de la Banque a, avant la présentation des cadeaux, dit quelques paroles très appropriées sur l'union et la concorde qui règnent parmi les employés de cette excellente institution financière.

Les grands pays producteurs de vin.— D'après les statistiques publiées comme d'habitude sur la production vinicole dans le monde, nous voyons qu'il n'y a guère au monde que trois grands pays producteurs de vin, la France, l'Italie et l'Espa-